



Wert prepara un nuevo impulso ministerial al VIII Centenario

Cultura asegura que no se ha olvidado del reto de 2018 y aclara que seguirá «trabajando» para impulsar la emblemática efeméride universitaria

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Ministerio de Educación, Cultura y Deportes no se ha olvidado del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y piensa participar y trabajar activamente en la singular efeméride. Éste fue el contundente mensaje que lanzó ayer el Ministerio que encabeza José Ignacio Wert, respondiendo de esta forma a las críticas vertidas la pasada semana por el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, quien lamentó el desinterés gubernamental por implicarse en la organización de los actos conmemorativos con vistas al 2018. Según apuntaron fuentes oficiales del Ministerio, Educación y Cultura mantiene el compromiso que adquirió con la institución docente salmantina el pasado mes de abril, durante la entrevista que mantuvo en Madrid el ministro José Ignacio Wert con el rector salmantino.

Además, el Ministerio avanzó que está «trabajando» ya para dar un impulso al VIII Centenario. Sin embar-

go y ante la falta de pasos concretos por el Gobierno central, como la prometida constitución de la Comisión Interinstitucional por parte de la vicepresidenta Soraya Sáez de Santamaría, que todavía sigue pendiente, el rector configuró el pasado jueves la comisión asesora del VIII Centenario,

integrada por profesores de las diferentes áreas de conocimiento de la Usal. La comisión perfilará desde este año y hasta 2018 los contenidos de la programación en torno a cuatro grandes ejes, referidos a la educación superior, la Universidad salmantina, el saber y la ciudad.



Reunión constitutiva de la comisión asesora del VIII Centenario. :: A.G.A.